

# ONTHEGO

Noticias para  
Viajeros del sur  
de California

## 3 recursos útiles para lidiar con el tráfico y el smog durante los incendios



Independientemente de si los incendios lo afectan directamente o no, es posible que deba lidiar con otras consecuencias, como carreteras cerradas o preocupaciones sobre la calidad del aire insegura. Los vientos y las condiciones secas son una amenaza constante en el sur de California, lo que significa que es mejor estar preparado. A continuación, se incluyen tres recursos que pueden resultar útiles:

### 1. Actualizaciones sobre cierres de carreteras, alertas de tráfico y más

Visite [SoCal511.com](http://SoCal511.com) o llame al 511. Si bien está disponible regularmente para brindar asistencia durante viajes diarios, durante las emergencias, este recurso de transporte regional enumera alertas y avisos actualizados sobre:

- Cierres de carreteras y advertencias de peligro de tráfico
- Cualquier servicio de tránsito afectado

- Avisos de evacuación
- Opciones de transporte alternativas
- Congestionamientos de tráfico y otra información que puede afectar su viaje.

### 2. Niveles actuales de calidad del aire cerca de usted

En los condados de Los Angeles, Orange, Riverside y San Bernardino, visite el Distrito de gestión de la calidad del aire de la Costa Sur en [aqmd.gov](http://aqmd.gov).

En el condado de Ventura, el Distrito de control de la contaminación del aire del condado de Ventura proporciona alertas de calidad del aire en [vcapcd.org](http://vcapcd.org).

### 3. Información sobre cómo protegerse del humo de los incendios

Aprenda a protegerse del humo de los incendios, ahora y en el futuro, en [Smoke Ready California](http://SmokeReadyCalifornia.com).

Puede descargar California Smoke Spotter, una aplicación gratuita para averiguar de dónde viene el humo, hacia dónde se dirige y qué significa para su salud. Visite [ww2.arb.ca.gov/SmokeReadyCA](http://ww2.arb.ca.gov/SmokeReadyCA).

#### Nota importante

Metro está extendiendo las tarifas gratuitas a todas las personas que han sido desplazadas por los incendios. Descubra cómo presentar una solicitud en [metro.net/fireresponse](http://metro.net/fireresponse).

## Noticias de Metrolink

### Cambios en el servicio de Metrolink

Metrolink realizó importantes cambios en el servicio de su línea San Bernardino, incluyendo la reducción de la cantidad de trenes entre semana para reducir la congestión y las demoras. Los trenes que operan solo entre Los Angeles y Covina ahora se extenderán hasta Montclair. Metrolink también reinstaló un tren nocturno entre semana desde Union Station. Se actualizará todo el horario del servicio Arrow para conectarse con el horario revisado de la línea San Bernardino.

Obtenga más información en [metrolinktrains.com](http://metrolinktrains.com).

### Únase a Metrolink para celebrar el Año Nuevo Lunar

Metrolink celebrará el Año Nuevo Lunar con una celebración en su estación Irvine el 8 de febrero a las 8am. El evento contará con refrigerios gratuitos, una danza tradicional del león, premios y más. Las primeras 100 personas que lleguen recibirán boletos gratis para viajar en el tren hasta el Desfile del Dragón Dorado en Los Ángeles.

Obtenga detalles en [octa.net](http://octa.net).



OntheGo para pasajeros es un servicio de las agencias de transporte de su condado.